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皆
さ
ま
の
幸
せ
を

実
現
す
る
た
め
に
、

地
域
の
活
性
化
に

全
力
で
取
り
組
み
ま
す
。

よこやま  たかや

石川県議会議員 横山隆也 活動報告

通信

飛躍 ふるさとの発展へ
情熱を注ぐ。

防災災害から
人命と財産を守る。

交流 国内外のネットワークを
広げる。

生活の基盤を
整える。

県政のために粉骨砕身！

“迷惑”なものを有効に活用していく。

謹
啓

　
陽
春
の
候
、皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て
は
益
々
ご
健
勝
の
こ
と
と
お
慶
び
申
し

上
げ
ま
す
。

　
平
素
は
私
の
議
員
活
動
に
対
し
、ひ
と
か
た
な
ら
ぬ
ご
理
解
と
ご
協
力
を

頂
い
て
お
り
ま
す
こ
と
に
、心
か
ら
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

　
さ
て
、先
日
Ｊ
Ｒ
西
日
本
が
発
表
し
た
と
こ
ろ
に
よ
る
と
、北
陸
新
幹
線
金

沢
開
業
３
年
目
の
利
用
者
数
は
、前
年
同
期
か
ら
横
ば
い
の
８
２
７
万
６
０
０

０
人
で
し
た
。こ
の
よ
う
に
好
調
な
利
用
が
続
い
て
い
る
こ
と
に
あ
ぐ
ら
を
か

か
ず
、今
後
も
文
化
や
食
な
ど
石
川
の
魅
力
に
磨
き
を
か
け
続
け
る
こ
と
が

重
要
だ
と
考
え
て
い
ま
す
。

　
次
に
、２
０
２
０
年
の
東
京
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
・
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
ま
で
、あ
と
２

年
と
な
り
ま
し
た
。石
川
県
で
は
事
前
合
宿
の
誘
致
が
本
格
化
し
て
お
り
、カ

ヌ
ー
競
技
で
は
木
場
潟
カ
ヌ
ー
競
技
場
で
イ
ギ
リ
ス
や
ニ
ュ
ー
ジ
ー
ラ
ン
ド
、

モ
ザ
ン
ビ
ー
ク
な
ど
の
チ
ー
ム
が
事
前
合
宿
を
行
い
ま
す
。今
後
、国
内
外
の

事
前
合
宿
地
の
動
き
が
本
格
化
し
て
い
く
中
で
、積
極
的
な
誘
致
の
推
進
に

力
を
注
い
で
い
き
ま
す
。

　
さ
て
、旧
か
ん
ぽ
の
郷
白
山
尾
口
の
跡
地
で
建
設
中
だ
っ
た
国
際
高
専（
旧

金
沢
高
専
）の
新
校
舎
が
つ
い
に
完
成
し
、白
山
の
大
自
然
に
囲
ま
れ
た
ボ
ー

デ
ィ
ン
グ
ス
ク
ー
ル
で
、１
、２
年
生
が
寮
生
活
を
送
り
ま
す
。温
泉
施
設
が
あ

る
な
ど
、地
域
住
民
と
の
交
流
も
期
待
さ
れ
ま
す
。

　
今
、石
川
県
は
、日
本
海
側
の
ト
ッ
プ
ラ
ン
ナ
ー
と
し
て
大
き
な
飛
躍
を
遂

げ
、新
た
な
ス
テ
ー
ジ
に
立
と
う
と
し
て
い
ま
す
。白
山
市
域
と
し
て
は
、こ
れ

ま
で
以
上
に
金
沢
や
能
登
、加
賀
と
の
連
携
を
深
め
る
こ
と
で
、さ
ら
な
る
発

展
を
目
指
し
て
い
き
ま
す
。

　
末
筆
で
は
ご
ざ
い
ま
す
が
、皆
様
方
の
ご
健
康
と
ご
多
幸
を
心
よ
り
申
し
上

げ
ま
す
。

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　 

　
　
　
　
　
　               

　       

謹
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平
成
三
十
年
三
月
吉
日
　
　 

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　       

横
山
隆
也

白山市には石川県の守り神ともいえる霊峰白山があります。しかし
ながら、昨今の自然災害における対応のあり方が問われていると感
じます。白山が今も活火山として位置づけられていることを踏まえ、
噴火予知観測の徹底や避難場所の整備など、登山者や地域住民の
方の防災対策を推進します。また、
生活道路の整備などの交通環境も
整えていきます。

小児科医の不足の解消や小児救急医療体制の拡充に取り組むほか、
障がいのあるひとをはじめとした県民一人ひとりに応じたきめ細か
い施策の充実を図ります。
また、高齢者が住みなれた地域で
暮らし続けるためにコミュニティの
互助の力や行政・医療機関・
施設等の環境整備を
充実します。

新幹線の効果を白山市内全域に波及するための二次交通の整備
や交流人口を増やすため、地域文化の特色を生かしたイベントや
お祭りへの取り組みを支援します。魅力ある商店街をつくるた
め、それぞれの商店街の実情に
即した効果的な活性化対策を
官民一体となりサポートします。

　今年の冬は、昭和56年の「五六豪雪」を思わせるような記録的な大雪で、日

常生活に大きな影響が出ました。福井県の国道８号では、一時1500台もの車

が立ち往生したニュースは記憶に新しいところです。白山麓地区では雪に慣れ

ているとは言え、白山市河内で2mを超える積雪がありました。こういった非常

時に頼りになるのが「共助の精神」です。現代社会は、人間関係が希薄になって

きていると言われていますが、今回の大雪ではお互いに助け合うことの大切

さを再認識するきっかけとなったのではないでしょうか。

　平成28年度の野生鳥獣による石川県内の農作物被害は、前年度比10％

増の9295万円でした。イノシシによる被害額が8106万円で87％を占

め、カモ（11％）、カラス（1％）が続いています。被害面積は118ヘクター

ル、被害量は479トンだったと言います。農家の方にとって収益に直結する

鳥獣による農作物被害は死活問題です。特に、繁殖能力の高いイノシシは積

極的に捕獲し、個体数を減らすべきだと考えています。そうやって捕獲した

イノシシなどは、ジビエとして売り出していく取り組みを促進していくべきで

す。迷惑だった野生鳥獣が地域の特産品として活用されれば、これほど有効

なことはありません。

白山ブランドの発信

農業を支える多様な担い手の育成により耕作放棄地の解消を図
り、農村環境基盤の整備保全を行います。また、森林の公益的機能
（地球温暖化の防止、自然環境の保全、水源のかん養、土砂の崩壊
防止等）を十分に発揮させるために必要な施策を推進します。さら
に、水産資源を育成するため
河川等の整備を推し進めます。

地域の発展を支える産業として
平成29年12月 予算委員会 平成29年9月 一般質問

横山隆也事務所
〒920-2373 石川県白山市河合町甲21番地

http://www.yokoyamatakaya.com/公式ホームページ

発行所

Facebook
やってます!

4つの重点施策～地域に尽くす政治～

ご
あ
い
さ
つ

vol.3

【縦横無尽】
じゅうおう‐むじん

何事にもとらわれず、あらゆる方面で
物事を思う存分にすること。また、そのさま。

その他の活動写真は「横山たかや事務所Facebook」でもご覧いただけます！
https://www.facebook.com/yokoyama.takaya.office/右のQRコードからもアクセスできます いつでも、どこでも。足を運んで確かめ、交流します。

教育 次代を担う子供たちを
育てる。

地域は私の誇りで
す。そして、いつも私
を温かく出迎えてく
れます。初心を忘れ
そうになった時、地域
のことを第一に考え
ると、また一歩を踏
み出せます。地域の
ためにこれからも汗
をかきます。

子供たちの学ぶ環境を整え
ることは、私たち大人の責務
だと言えます。子供たちの未
来は大きな可能性があり、夢
と希望に満ちています。のび
のびとすこやかなに成長す
る中で、豊かな創造力や幅広
い知識を身に付け、一人でも
多くの子供が世界に羽ばた
く日を待ち望んでいます。

白山山頂の携帯電話サービスは、冬季は夏季に比べて通
信可能エリアが縮小されています。冬季、白山室堂セン
ターが閉鎖されることで、アンテナの電源が確保できなく
なり、センター周辺では通話・通信ができなくなります。こ
ういったことは知らない人が多いため、周知徹底を図って
いきます。

北陸新幹線の開通によって、
小松空港は国際線を誘致し、
国際空港としての役割が期待
されます。香港やタイなどに
誘致を働き掛け、インバウンド
効果を見込んでいます。

霊峰・白山のふもと
に生活する白山市
は、災害から身を守る
ことはとても重要な
ことであり、万が一に
備えています。

経済の縮小、人口減少、少子高齢化など、地域が抱える課題は少なくありません。しかし、その
課題に真正面から立ち向かい、解決の道を探していくしか未来はないのです。これからの50
年を見据えて、ふるさとの飛躍を目指すために、今から活動を進めていきたいと思います。

近年、金沢港に帰港するクルーズ船が増えており、富裕層が利用するラグジュアリー船も少なくありません。そういっ
た乗客を白山市で宿泊してもらう。そのような旅行プランの開発が必要ではないでしょうか。北陸新幹線、金沢港、小
松空港。陸海空で石川県を訪れる観光客をいかに白山市に呼び込むかに知恵を絞っていきたいと思います。

MAP

●江津集会所
●めおと岩温泉

至手取川ダム・白峰
至セイモア
スキー場

至鳥越・小松

至白山市街

●うらた医院

●白山神社

★★ ●河内駐在所

●
●

旧河内村役場

河内郵便局

白山ろくテーマパーク●

手取川
第3ダム

手取川

横山隆也事務所

お近くにお越しの際はお気軽にお立ち寄りください

AM10:00～PM4:00（土日祝はお休みです）

地域防災対策について

子育て支援策・福祉体制の充実

TEL.076-254-2820  FAX.076-254-2821

さまざまなところに
出向いていろんな方と
出会いました！

大雪から学んだ「共助の精神」を忘れずに



地下駐車場の利用料金の割引制度の導入検討を
石川県立音楽堂の駐車場の利用料金については、最初の1時間は400円で、その後
30分ごとに200円加算される。利用者への割引制度や上限はない。収入に関しては音
楽堂の管理費に充当されており、駐車場料金が公益財団法人石川県音楽文化振興事業
団の貴重な収入となっている。今後も駐車場料金のあり方については注視したい。

県立音楽堂利用者の利便性向上について

56年ぶりに東京でオリンピックが開催されます。日本を世界にアピールするだけでなく、石川県を知ってもらう絶
好の機会です。ただ、東京を中心としたエリアだけが盛り上がるのではなく、日本全体が盛り上がることが、大会の
成功につながると思いますので、石川県民の関心を高めていきたいです。

横
山
隆
也

3
横
山
隆
也

3 私
の意見

東京オリンピック、パラリンピックについて

　駐車料金は最初の1時間は400円で、その後
30分ごとに200円加算される。利用者への割引
制度や上限はない。
　県側は、指定管理者の県音楽文化振興事業
団の管理運営費に充てられ、貴重な財源と説明。
立地の良さなどから設定しているという。2016年
度には2万190台が利用し、1220万5000円の収
入があった。飴谷義博・県民文化スポーツ部長
は「周辺の駐車場の状況や他のホールの動向を
見ながら勉強していきたい」と述べるにとどめた。
　本会議後、複数の議員から「文化立県と言う
なら、せめて音楽堂利用者だけでも配慮があっ
てもいいのでは」との声が出ていた。

3時間鑑賞で1400～1600円
　JR金沢駅に隣接する県立音楽堂の
地下駐車場の料金について、横山議員
が「周辺に比べかなり高いとの声がある。
3時間の公演を鑑賞すると、1400～1600
円になる場合もある。観劇、鑑賞料も必
要」と主張。利用者への割引を訴えると、
他の議員も「そうだ」との声を出した。

県立
音楽堂
駐車場

に石川 未来の 尽力ふるさと 伸びゆく

ひゃくまん穀と加賀しずくの
ブランド化を着実に

農業政策について

障害者就労施設と農家をマッチング
双方にメリットのある取り組みに
石川県セルプ振興センターが障害者就労施設と農家とのマッチン
グを行い、障害者就労施設が農作業を受託するモデル事業を展開し
ている。農作業を受託した施設側は「利用者の働く意欲が高まった」、
農家側は「正確に作業をしてくれた」など、施設と農家の双方にメ
リットがあったと評価する声があった。

農福連携について

大会に影響が出ないように
アクセス道路の除雪の徹底を
白峰クロスカントリー競技場は、県民体育大会をはじめ、中学、高校
の全国大会県予選会など10以上の大会が開催されており、利用者
は延べ約4500人となっている。アクセス道路については、これまで
も除雪などの対応は実施しているが、各種大会の開催に支障が出な
いよう、今後も除雪などにしっかり対応していく。

白峰クロスカントリー競技場について

近年、特にイノシシによる農作物被害が増
加傾向にあることから、取り組みの強化を
図っている。狩猟者の確保と育成を進める
とともに、捕獲おりや防護柵の設置に対して
も積極的な支援を行った結果、一定の成果
も出ている。

答弁
道路開通の実現へ早期着工を目指す
30年前に期成同盟会が発足して
粘り強く要望活動をしており、早期
事業化を国に働き掛けるよう県に
も強く訴えている。事業化により、
加賀、白山麓と飛騨地域を結ぶ広
域観光圏の形成などの効果が期待
でき、今後も早期着工を目指して
いきたい。

小松白山連絡道路について

平成29年

3月
議会にて

質問

イノシシやニホンジカなどの野生生物が農作物を食い荒らし
たり、生態系に影響を与えたりする鳥獣被害は年々増加してい
る。この問題は深刻であり、他県では知事を本部長に野生鳥獣
被害対策本部を設置して効果を上げている事例もある。知事
が先頭に立って問題の解決に取り組むことを望むがどうか。

横
山
隆
也

3
横
山
隆
也

3 私
の
意
見

農作物の被害に遭った農家の方が
廃業していった姿を数多く見てきて
います。被害によって生産意欲が低
下し、耕作放棄地が拡大するという
“負の連鎖”をどこかで食い止めな
ければならないと考えています。

石川県内では13市町で45名の方が活動
されている。受け入れについては、地域の活
性化に向けた活動に取り組んで目的に各市
町が実施しており、県として積極的に支援し
ていき、セミナーなどで募集を行うなど後押
ししたい。

平成29年

12月
議会にて 地域おこし協力隊は、都市部の若者たちが過疎地などに一定

の期間移り住んで地域振興に取り組むもので、地方移住の第
一歩として浸透してきた。任期後も赴任地や近隣市町村に定
住する隊員が6割に上っており、人口減少と高齢化に苦しむ地
方自治体にとって歓迎すべき事業だ。

横
山
隆
也

3
横
山
隆
也

3 私
の
意
見

人口減少の歯止めがかからない地方自治
体の悩みは大きいと言えます。地域おこし
協力隊は、地域の活性化につながるだけで
なく、若者の定住につながるきっかけとも
なっており、受け入れ体制を整えたいと思
います。

女性分団は、平常時には火災予防や防災教育、応急手当ての
普及指導、災害時には避難誘導や避難所での支援活動など、
重要な役割を担っており、パンフレットやテレビなどで募集を
呼び掛けている。

平成29年

9月
議会にて

平成30年

2月
議会にて

答弁

答弁

東京オリンピック・パラリンピックの効果を県内全域に波及させること
は重要だ。そこで、19市町全てでオリンピック旗とパラリンピック旗を
巡回展示することにしている。より多くの県民に一大イベントへの参
加を促していきたいと考えている。

答弁

全国的に団員数が減少している中、女性団員が増えているの
は心強い限りだ。平成29年4月には白山市で女性分団が設立
された。今後も増加が期待される女性団員確保のための魅力
づくりにどう取り組むか。

横
山
隆
也

3
横
山
隆
也

3 私
の
意
見

普段は仕事をしながら、災害発生時に消火や救急活動に当
たる消防団員には頭が下がる思いです。担い手不足が課題
となっており、これからもＰＲ活動は継続していかなければ
なりません。また、報酬を含めた処遇改善についても訴え
ていきます。

さまざまな視点から一般質問しました！

質問

質問

東京オリンピック・パラリンピックまで約2年半となり、大会マスコット
キャラクターの投票が始まるなど、開催の機運を盛り上げるイベント
が実施されている。その中で、全国各地をオリンピック旗とパラリン
ピック旗が巡る「フラッグツアー」が行われており、石川県内でも4月
30日から5月28日まで実施されることになっている。このようなまた
とない機会を逃す手はなく、県内19市町で実施するべきと考えるが
どうか。

質問

鳥獣被害対策について

地域おこし協力隊について

消防団組織の強化について

知事を本部長とした
野生鳥獣対策本部の設置を

若者たちが地方に
移住する第一歩に

団員の確保に向けて
女性の力を積極的に

オリンピックの機運の醸成に
県内全域でフラッグツアーを ひゃくまん穀については、栽培面

積を約2・6倍に増やして生産量を
増やすとともに、地域の行事など
で積極的にアピールして県民に愛
着を持ってもらえるようプロモー
ション活動を行いたい。加賀しずくは市場から高く評価されており、
首都圏でのブランドイメージづくりに取り組んでいく。

助成事例の情報提供を実施
任意の予防接種については、ワクチン
接種の助成については、各市町の判断
で行われており、12市町が助成して
いる。県としては助成事例を他の市町
に情報提供していく。

おたふくかぜのワクチン接種について

白山公園線の落石などの防災対策については、要対策箇所47カ所のうち、
20カ所で対策を終えている。落石防護柵に堆積した土砂も取り除き、万全
を期している。

要対策箇所の20カ所で対策を終える

白山公園線の整備について

民間業者が保有する除雪機械の借り上げに
ついては、稼働時間が少ない暖冬時において
も固定経費を支払っている。保有台数は横ば
いとなっており、安定した助成津体制を維持
するために必要な除雪機械を確保している。

人口減少を食い止めるために移住・定住の促進に取り組む
「いしかわ創生総合戦略」において、人口減少の歯止めは大きな柱となって
いる。2020年までに約600人の社会減の解消を目指す目標を掲げてお
り、一人でも多くの学生や若い世代に石川県への移住を促していきたい。

除雪体制の維持について

いしかわ創生総合戦略について

除雪機械を借り上げて台数を増強
安定した除雪体制を維持
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皆
さ
ま
の
幸
せ
を

実
現
す
る
た
め
に
、

地
域
の
活
性
化
に

全
力
で
取
り
組
み
ま
す
。

よこやま たかや

石川県議会議員 横山隆也 活動報告

通信

飛躍
ふるさとの発展へ
情熱を注ぐ。

防災
災害から

人命と財産を守る。

交流
国内外のネットワークを

広げる。

生活の基盤を
整える。

県政のために粉骨砕身！

“迷惑”なものを有効に活用していく。

謹
啓

　
陽
春
の
候
、皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て
は
益
々
ご
健
勝
の
こ
と
と
お
慶
び
申
し

上
げ
ま
す
。

　
平
素
は
私
の
議
員
活
動
に
対
し
、ひ
と
か
た
な
ら
ぬ
ご
理
解
と
ご
協
力
を

頂
い
て
お
り
ま
す
こ
と
に
、心
か
ら
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

　
さ
て
、先
日
Ｊ
Ｒ
西
日
本
が
発
表
し
た
と
こ
ろ
に
よ
る
と
、北
陸
新
幹
線
金

沢
開
業
３
年
目
の
利
用
者
数
は
、前
年
同
期
か
ら
横
ば
い
の
８
２
７
万
６
０
０

０
人
で
し
た
。こ
の
よ
う
に
好
調
な
利
用
が
続
い
て
い
る
こ
と
に
あ
ぐ
ら
を
か

か
ず
、今
後
も
文
化
や
食
な
ど
石
川
の
魅
力
に
磨
き
を
か
け
続
け
る
こ
と
が

重
要
だ
と
考
え
て
い
ま
す
。

　
次
に
、２
０
２
０
年
の
東
京
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
・
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
ま
で
、あ
と
２

年
と
な
り
ま
し
た
。石
川
県
で
は
事
前
合
宿
の
誘
致
が
本
格
化
し
て
お
り
、カ

ヌ
ー
競
技
で
は
木
場
潟
カ
ヌ
ー
競
技
場
で
イ
ギ
リ
ス
や
ニ
ュ
ー
ジ
ー
ラ
ン
ド
、

モ
ザ
ン
ビ
ー
ク
な
ど
の
チ
ー
ム
が
事
前
合
宿
を
行
い
ま
す
。今
後
、国
内
外
の

事
前
合
宿
地
の
動
き
が
本
格
化
し
て
い
く
中
で
、積
極
的
な
誘
致
の
推
進
に

力
を
注
い
で
い
き
ま
す
。

　
さ
て
、旧
か
ん
ぽ
の
郷
白
山
尾
口
の
跡
地
で
建
設
中
だ
っ
た
国
際
高
専（
旧

金
沢
高
専
）の
新
校
舎
が
つ
い
に
完
成
し
、白
山
の
大
自
然
に
囲
ま
れ
た
ボ
ー

デ
ィ
ン
グ
ス
ク
ー
ル
で
、１
、２
年
生
が
寮
生
活
を
送
り
ま
す
。温
泉
施
設
が
あ

る
な
ど
、地
域
住
民
と
の
交
流
も
期
待
さ
れ
ま
す
。

　
今
、石
川
県
は
、日
本
海
側
の
ト
ッ
プ
ラ
ン
ナ
ー
と
し
て
大
き
な
飛
躍
を
遂

げ
、新
た
な
ス
テ
ー
ジ
に
立
と
う
と
し
て
い
ま
す
。白
山
市
域
と
し
て
は
、こ
れ

ま
で
以
上
に
金
沢
や
能
登
、加
賀
と
の
連
携
を
深
め
る
こ
と
で
、さ
ら
な
る
発

展
を
目
指
し
て
い
き
ま
す
。

　
末
筆
で
は
ご
ざ
い
ま
す
が
、皆
様
方
の
ご
健
康
と
ご
多
幸
を
心
よ
り
申
し
上

げ
ま
す
。
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成
三
十
年
三
月
吉
日
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白山市には石川県の守り神ともいえる霊峰白山があります。しかし
ながら、昨今の自然災害における対応のあり方が問われていると感
じます。白山が今も活火山として位置づけられていることを踏まえ、
噴火予知観測の徹底や避難場所の整備など、登山者や地域住民の
方の防災対策を推進します。また、
生活道路の整備などの交通環境も
整えていきます。

小児科医の不足の解消や小児救急医療体制の拡充に取り組むほか、
障がいのあるひとをはじめとした県民一人ひとりに応じたきめ細か
い施策の充実を図ります。
また、高齢者が住みなれた地域で
暮らし続けるためにコミュニティの
互助の力や行政・医療機関・
施設等の環境整備を
充実します。

新幹線の効果を白山市内全域に波及するための二次交通の整備
や交流人口を増やすため、地域文化の特色を生かしたイベントや
お祭りへの取り組みを支援します。魅力ある商店街をつくるた
め、それぞれの商店街の実情に
即した効果的な活性化対策を
官民一体となりサポートします。

　今年の冬は、昭和56年の「五六豪雪」を思わせるような記録的な大雪で、日

常生活に大きな影響が出ました。福井県の国道８号では、一時1500台もの車

が立ち往生したニュースは記憶に新しいところです。白山麓地区では雪に慣れ

ているとは言え、白山市河内で2mを超える積雪がありました。こういった非常

時に頼りになるのが「共助の精神」です。現代社会は、人間関係が希薄になって

きていると言われていますが、今回の大雪ではお互いに助け合うことの大切

さを再認識するきっかけとなったのではないでしょうか。

　平成28年度の野生鳥獣による石川県内の農作物被害は、前年度比10％

増の9295万円でした。イノシシによる被害額が8106万円で87％を占

め、カモ（11％）、カラス（1％）が続いています。被害面積は118ヘクター

ル、被害量は479トンだったと言います。農家の方にとって収益に直結する

鳥獣による農作物被害は死活問題です。特に、繁殖能力の高いイノシシは積

極的に捕獲し、個体数を減らすべきだと考えています。そうやって捕獲した

イノシシなどは、ジビエとして売り出していく取り組みを促進していくべきで

す。迷惑だった野生鳥獣が地域の特産品として活用されれば、これほど有効

なことはありません。

白山ブランドの発信

農業を支える多様な担い手の育成により耕作放棄地の解消を図
り、農村環境基盤の整備保全を行います。また、森林の公益的機能
（地球温暖化の防止、自然環境の保全、水源のかん養、土砂の崩壊
防止等）を十分に発揮させるために必要な施策を推進します。さら
に、水産資源を育成するため
河川等の整備を推し進めます。

地域の発展を支える産業として
平成29年12月 予算委員会平成29年9月 一般質問

横山隆也事務所 〒920-2373 石川県白山市河合町甲21番地

http://www.yokoyamatakaya.com/ 公式ホームページ

発行所

Facebook
やってます!

4つの重点施策～地域に尽くす政治～

ご
あ
い
さ
つ

vol.3

【縦横無尽】
じゅうおう‐むじん

何事にもとらわれず、あらゆる方面で
物事を思う存分にすること。また、そのさま。

その他の活動写真は「横山たかや事務所Facebook」でもご覧いただけます！
https://www.facebook.com/yokoyama.takaya.office/ 右のQRコードからもアクセスできますいつでも、どこでも。足を運んで確かめ、交流します。

教育
次代を担う子供たちを

育てる。

地域は私の誇りで
す。そして、いつも私
を温かく出迎えてく
れます。初心を忘れ
そうになった時、地域
のことを第一に考え
ると、また一歩を踏
み出せます。地域の
ためにこれからも汗
をかきます。

子供たちの学ぶ環境を整え
ることは、私たち大人の責務
だと言えます。子供たちの未
来は大きな可能性があり、夢
と希望に満ちています。のび
のびとすこやかなに成長す
る中で、豊かな創造力や幅広
い知識を身に付け、一人でも
多くの子供が世界に羽ばた
く日を待ち望んでいます。

白山山頂の携帯電話サービスは、冬季は夏季に比べて通
信可能エリアが縮小されています。冬季、白山室堂セン
ターが閉鎖されることで、アンテナの電源が確保できなく
なり、センター周辺では通話・通信ができなくなります。こ
ういったことは知らない人が多いため、周知徹底を図って
いきます。

北陸新幹線の開通によって、
小松空港は国際線を誘致し、
国際空港としての役割が期待
されます。香港やタイなどに
誘致を働き掛け、インバウンド
効果を見込んでいます。

霊峰・白山のふもと
に生活する白山市
は、災害から身を守る
ことはとても重要な
ことであり、万が一に
備えています。

経済の縮小、人口減少、少子高齢化など、地域が抱える課題は少なくありません。しかし、その
課題に真正面から立ち向かい、解決の道を探していくしか未来はないのです。これからの50
年を見据えて、ふるさとの飛躍を目指すために、今から活動を進めていきたいと思います。

近年、金沢港に帰港するクルーズ船が増えており、富裕層が利用するラグジュアリー船も少なくありません。そういっ
た乗客を白山市で宿泊してもらう。そのような旅行プランの開発が必要ではないでしょうか。北陸新幹線、金沢港、小
松空港。陸海空で石川県を訪れる観光客をいかに白山市に呼び込むかに知恵を絞っていきたいと思います。

MAP

●江津集会所
●めおと岩温泉

至手取川ダム・白峰
至セイモア
スキー場

至鳥越・小松

至白山市街

●うらた医院

●白山神社

★★●河内駐在所

●
●

旧河内村役場

河内郵便局

白山ろくテーマパーク●

手取川
第3ダム

手取川

横山隆也事務所

お近くにお越しの際はお気軽にお立ち寄りください

AM10:00～PM4:00（土日祝はお休みです）

地域防災対策について

子育て支援策・福祉体制の充実

TEL.076-254-2820  FAX.076-254-2821

さまざまなところに
出向いていろんな方と
出会いました！

大雪から学んだ「共助の精神」を忘れずに


